



# みんなでチャレンジ!

第5号 令和5年6月16日 呉市立広小学校

○ 教育目標「学びいっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい ～みんなでチャレンジ～」

## 全校朝会で伝えたかったこと

6月6日(火)に全校朝会で、校長から全校児童にお話をしました。

始業式で「もっともっとよりよい広小学校」にするために、意識してほしい2つのことを話したのですが、今も、これからも、その2つを意識して取り組んでほしいと確認しました。



### 1 みんなでチャレンジ

いろいろなことに、チャレンジしていきましょう。自分自身が何にチャレンジするのか、学級で、学年で、みんなで何を目標にして取り組んでいくのか考えて行動にうつしていきましょう。

### 2 あたりまえのことをあたりまえにする

学校生活における当たり前とは、「あいさつは友達、先生を問わずしっかり行う」「靴やシューズは靴箱にそろえて入れる」「時間を守る」「人の話をしっかりと聞く」などあります。みんなが気持ちよく過ごすために何をしていけばよいのか、いろいろ考えて実践してほしいと思います。

その後、「ももたろう」(作/ガタロー☆マン 誠文堂新光社)という絵本の読み聞かせをしました。とても笑えるおかしいお話で、児童の笑い声が体育館に響き、喜んでくれました。

この話で考えてほしかったのは、普段から「笑いのある生活」をして楽しく過ごしていきたいということと、人に「優しさ」をもって接してほしいということでした。最初は敵同士であった桃太郎たちと鬼たちが仲直りをして笑顔になる、そして笑顔がみんなに広がり、平和となる。広小学校もそういった居場所にしていきたいと思っています。

## 水泳学習スタートの前にプール清掃

6月13日(火)5・6校時に、6年生がプール清掃を行いました。

プールの側面や底等にたまっていた泥をブラシでしっかりこすり、汚れを落としていきました。水が散ったり、ぬれたりしながらも6年生は一生懸命に取り組んでくれました。

6年生のおかげで、プールはきれいになり、今年も水泳学習をスタートすることができます。本当にお疲れ様でした。

